

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Une femme patronne de la Zerp

GM. NTOUOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

**A**NNE Nkene Biyo'o est désormais aux commandes de la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok. Nommé lors du Conseil des ministres du 22 juillet dernier, le nouvel Administrateur général (A-D) de l'Autorité administrative de la Zerp a pris ses fonctions mercredi, à l'issue d'une cérémonie présidée par la ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot.

La promue n'est pas une inconnue de cette zone industrielle. En effet, elle est embarquée dans l'aventure de Nkok depuis sa création. Avant cette nomination, Anne Nkene Biyo'o occupait le poste d'administrateur général adjoint. C'est dire qu'elle

connaît bien le milieu et les attentes des travailleurs de toutes les entreprises qui y sont en activité. " Il faut écouter la voix des travailleurs, ils sont l'âme de la zone de Nkok ", lui a conseillé l'Administrateur général sortant, Igord Nyambie Simard, au moment de lui transmettre le flambeau.

La ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, qui a ensuite eu une séance de travail avec les patrons d'entreprises de la zone, a indiqué à la nouvelle patronne de Nkok qu'elle devrait, en priorité, achever les chantiers entamés par son prédécesseur. À savoir : l'augmentation du nombre d'entreprises, la collecte des données économiques des opérateurs, l'amélioration de la célérité dans le traitement des requêtes, etc.



Anne Nkene Biyo'o, installée en qualité d'Administrateur général de Nkok par la ministre Carmen Ndaot, au siège social de Zerp.

## Setrag: le trafic a repris



Une vue de la voie ferrée.

Jean MADOUA  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS le déraillement du train de marchandises n° 7102 survenu mardi dernier aux environs de 22 h 00 entre les gares de Mbel et d'Oyane, au Km 111+700, la Setrag vient d'informer l'ensemble des usagers du chemin de fer de la reprise du trafic sur l'ensemble du réseau ferroviaire à compter du 30 juillet 2020.

Le train des voyageurs n° 433 au départ d'Owendo, prévu le 30

juillet à 17 h 30 mn, est parti exceptionnellement à 18 h 30 mn. Les trains de voyageurs au départ de Franceville et les trains de marchandises circuleront conformément au programme et aux heures habituelles. " Setrag renouvelle ses excuses pour les désagréments causés et vous remercie pour votre compréhension ", a indiqué l'entreprise qui avait dû mettre en place une logistique spéciale pour acheminer vers Libreville les passagers d'un train voyageurs immobilisé à la suite de cet accident.

## Total Gabon cède plusieurs de ses actifs à Perenco

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

**C'**EST un tournant historique dans l'industrie pétrolière nationale. La 1ère compagnie pétrolière gabonaise, Total Gabon, a annoncé, le 30 juillet 2020, avoir signé un accord avec Perenco Oil & Gas Gabon en vue de céder ses participations dans sept champs matures en mer, ainsi que ses intérêts et le rôle d'opérateur dans le terminal pétrolier du Cap Lopez.

La transaction – dont le montant est compris entre 290 et 350 millions de dollars (175 et 210 milliards de nos francs), en fonction des prix futurs du Brent – reste soumise à l'approbation des autorités gabonaises. La production de pétrole brut liée aux participations de Total Gabon dans les actifs à céder s'est élevée à environ 8 000 barils par jour pour l'année 2019. " Dans le contexte pétrolier actuel volatile, cette transaction permet à Total Gabon d'une part de se concentrer sur ses principaux



Parmi les actifs cédés à Perenco par Total son rôle d'opérateur dans le terminal du Cap Lopez.

actifs opérés afin d'en tirer le meilleur parti et d'autre part d'assurer la pérennité du terminal du Cap Lopez en permettant la consolidation des volumes de deux acteurs majeurs au Gabon au sein d'un même terminal, " a déclaré Nicolas Terraz, président de Total Gabon.

Avant d'ajouter : " Nous restons pleinement engagés au Gabon comme acteur de l'industrie pétrolière du pays. Nous continuerons à mettre en œuvre toutes les actions pour maximiser la valeur de nos pôles de production opérés d'Anguille-Mandji et de Torpille-Baudroie-meroue ".